

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会
2020.11.1 No.173

全住民アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。
結果の報告は、もうしばらくお待ちください。



八幡社の秋祭り

今年の八幡社秋祭りはコロナ禍を鑑み、子ども神輿、出店はなく、宮司祭礼、消防団による水打ちのみの実施となりました。

コミュニティ行事の連絡

姫川原地区収穫祭

今年度は、コロナウイルス感染拡大防止のため開催を中止となりました。

植栽管理（冬囲い）作業について

苗木オーナーの皆さんと一緒に冬の降雪に備え冬囲い作業イベントを実施いたします。
植栽した苗木が雪を乗り越え成長し春にたくさんの花を咲かせるよう皆様方のご参加をお願いします。
さくらプロジェクト実行委員長 岩崎 芳昭

- 日時：11月7日（土）午前9時～（8：30～受付） *雨天実施
- 集合場所：高床森林公園 第4駐車場
- 持ち物：軍手、雨具、剪定バサミ、のこぎり、飲み物等

第39回新潟県自治活動賞の受賞、おめでとうございます

川上地区の上江用水の環境整備が、灌漑用水の保存とPR、これを生かした地域活性化が評価され、第39回新潟県自治活動賞を受賞しました。

コミュニティ所属団体紹介

いきいきくらぶ

いきいきくらぶは、姫川原老人会が解散し、高齢者の活動の受け皿として発足しました。現在の所属メンバーは8名で、月1回、輪投げ、コミュニティセンターの清掃、お茶会を行い、親睦を深めています。
また、年間行事としては、花見、親睦旅行(春、秋)、収穫祭、忘年会、年末のコミュニティセンターの大掃除、ひな祭り等の活動を行っています。
60代、70代の皆さん、一緒に活動しませんか。
随時、メンバー募集中です。気軽にご参加ください。

いきいきくらぶ代表 堀川行江(北団地)

西脇公子さん(上村)が、妙高警察署より、感謝状を贈呈されました！

西脇さんは、5年前より少年補導員として活動され、あらいまつりやそう原祭など市内の行事の際にパトロールを行い子どもたちの活動を見守り、非行防止に尽力されたことが評価されたものです。ありがとうございます。
今後の見守り活動も、宜しく願いいたします。

久須美署長（中央）から感謝状を受け取った尾崎さん（左）と西脇さん

自薦・他薦構いません！

お子さんたちの活躍や楽しんでいる趣味など皆さんに紹介しませんか。
写真とコメントを頂ければ、広報部で編集いたします。
連絡先：北団地) 児玉  .com

yukidamakorokoro2.com



新井方面隊 南部地区防災訓練が実施されました



日頃から、消防団活動にご理解・ご協力頂きありがとうございます。
さて、今年度はコロナウイルス感染症で、様々な行事等が中止となりましたが、南部地区防災訓練を無事に終了することが出来ました。
私達消防団も、姫川原自主防災組織と連携し、今回の訓練内容を4月から半年間かけてのシナリオ作りでした。
令和元年に救助班を結成し、今回の訓練では救急救出訓練を、予防班は地元住民に初期消火訓練講習を、そして機械・水利班は、消防機関駆付訓練を行いました。各班長が主力となり各訓練想定を考え、実行して頂きました。
近年の自然災害では、大地震・大型台風などが増加しています。私達地域でも、いつ起こるかわかりません。
少しでも素早い対応が取れる様に今後も訓練を重ね、姫川原自主防災と連携し活動を進めていきます。
最後に、南部地区防災訓練関係者の皆さん、今回は『新しい生活様式』に少しでも近づいた訓練になったのではと…
今後も消防団活動にご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。

新井方面隊 第12分団 分団長 城戸 弘



心肺蘇生訓練（心肺蘇生～要救助者搬送）

住民による初期消火訓練



駆付け放水訓練